

## 「 Reach to the Star! 」

～ゴールに向かって、やればできる六木っ子！！～

六木小学校 校長 河野 典義

令和6年6月1日付で、足立区立六木小学校長に任命されました 河野 典義(このりのよし) と申します。年度途中からではありますが、子どもたち、保護者、地域のために全力を尽くします。私の教育者としての原点は「無知の知」という言葉との出会いです。知らないことを知ることは楽しいことだと子どもたちに経験させます。経験はなによりの財産になります。全ての子どもたちが主体的に目標を設定し、振り返りながら、責任ある行動がとれる力を身に付けさせます。そのために、3つの柱を子どもたちに身につけさせます。

### 六木小学校の学校目標 3つの柱

知 考える子 ㊦ 結ぶ知恵 既習事項を確実に身に付け、

それをもとに知識と知識を結びつけて考える子

☆ICTの活用 算数習熟度別授業 そだち指導 補充学習 図書活用

体 元気な子 ㊧ 強い体 心身共に健康な体づくりをし、最後までやり抜く子

☆体育学習 体力調査 水泳 長縄・短縄 持久走

徳 助け合う子 ㊨ 義理人情 思いやりをもち、人間形成できる子

☆特別支援教育 特別支援学級 特別支援教室

☆人権尊重の精神 道徳授業 心のケア

六木小学校は昭和54年に開校しました。数年後には開校50周年を迎えます。数多くの卒業生が紡いできた伝統を受け継ぎながら、地域に根ざした学校をつくってまいります。児童にとっては、六木小学校で学ぶことが幸せだったと思える学校にします。六木小学校の子どもたちがよりよく学べるよう保護者の皆様や地域の皆様にご協力いただくこともあります。どうぞよろしくお願いいたします。